

## Ein aufregender Blick hinter die Kulissen

Holzminden, 1. März 2019 – In Kooperation mit der BKK24 konnten interessierte Bürgerinnen und Bürger am 13.02.2019 einen umfangreichen Blick hinter die Kulissen des AGAPLESION EVANGELISCHES KRANKENHAUS HOLZMINDEN werfen.

Ein Blick hinter die Kulissen und auf die medizinischen Geräte eines Krankenhauses ist nicht alltäglich – am 13.02.2019 haben sechs interessierte Bürgerinnen und Bürger diese Gelegenheit, die das AGAPLESION EVANGELISCHES KRANKENHAUS HOLZMINDEN in Kooperation mit der gesetzlichen Krankenversicherung BKK24 mit Hauptsitz in Obernkirchen (Schaumburger Land) angeboten hat, wahrgenommen. Die stellvertretende Pflegedirektorin Susanne Joppe und der ärztliche Direktor Ralf Königstein begrüßten die Teilnehmenden in der Eingangshalle des Krankenhauses. Dr. Königstein hatte die Baupläne dabei, um einen Überblick über die bereits abgeschlossenen Baumaßnahmen und die noch anstehenden Bauabschnitte zu geben. Auf ihrem Rundgang durch das Krankenhaus erkundeten die Teilnehmenden den Linksherzkathetermessplatz und sahen sich Stent-Modelle aus der Nähe an. Außerdem wurden sie durch den Kreißsaal geführt und konnten Fragen zu den Röntgen- und MRT-Geräten stellen. Auch ein Blick auf die neu gebauten Stationen sowie die zeitnah fertigstellte Baustelle des neuen Endoskopie-Bereiches und des Zentrums für Ambulantes Operieren wurden ermöglicht.



Die Teilnehmenden des Rundgangs mit der stellvertretenden Pflegedirektorin Susanne Joppe (li), dem ärztlichen Direktor Dr. med. Ralf Königstein (m.) sowie schräg hinter ihm Frank Lucht als Vertreter der BKK24.

Weitere Informationen finden Sie im Internet unter https://www.evk-holzminden.de/



Die AGAPLESION EVANGELISCHES KRANKENHAUS HOLZMINDEN gemeinnützige GmbH ist ein Krankenhaus der Grund- und Regelversorgung mit 183 Planbetten. Das Leistungsangebot umfasst die Fachabteilungen: Kardiologie mit zertifizierter Chest-Pain-Unit, Gastroenterologie, Allgemein-, Viszeral-, Gefäß- und Unfallchirurgie, Anästhesie und Radiologie sowie Gynäkologie und die als "babyfreundlich" zertifizierte Geburtsklinik. Außerdem befinden sich im Haus Belegabteilungen für Urologie, Orthopädie, Hals-, Nasen-, Ohrenheilkunde sowie Augenheilkunde. Eine weitere kooperative Zusammenarbeit besteht mit Praxen der Fachbereiche Onkologie und Nephrologie.

Das medizinische und pflegerische Leistungsangebot des Krankenhauses wird durch die angegliederte Tochtergesellschaft AGAPLESION MED. VERSORGUNGSZENTREN HOLZMINDEN gemeinnützige GmbH (MVZ) mit elf KV-Sitzen, die sich auf neun Fachdisziplinen verteilen, ergänzt.

Als Lehrkrankenhaus der Medizinischen Hochschule Hannover und Ausbildungsplätzen an der Christophorus Gesundheits- und Krankenpflegeschule in Bad Pyrmont nehmen wir unsere Verantwortung in der Ausbildung junger Menschen wahr.

Somit gewährt das AGAPLESION EVANGELISCHES KRANKENHAUS HOLZMINDEN den Patienten moderne medizinische Behandlung und Pflege nach höchsten Qualitätsstandards.

Seit 2012 hält die AGAPLESION gemeinnützige Aktiengesellschaft mit 60 Prozent die Mehrheit der Gesellschafteranteile; die Stiftung Evangelisches Krankenhaus Holzminden hält 40 Prozent.

Die **AGAPLESION gemeinnützige Aktiengesellschaft** wurde 2002 in Frankfurt am Main von christlichen Unternehmen gegründet, um vorwiegend christliche Gesundheitseinrichtungen in einer anspruchsvollen Wirtschafts- und Wettbewerbssituation zu stärken.

Zu AGAPLESION gehören bundesweit mehr als 100 Einrichtungen, darunter 23 Krankenhausstandorte mit über 6.300 Betten, 35 Wohn- und Pflegeeinrichtungen mit über 3.000 Pflegeplätzen und zusätzlich 800 Betreuten Wohnungen, vier Hospize, 34 Medizinische Versorgungszentren, 15 Ambulante Pflegedienste und eine Fortbildungsakademie. Darüber hinaus bildet AGAPLESION an 19 Standorten im Bereich Gesundheits- und Krankenpflege aus. Mehr als 19.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sorgen für eine patientenorientierte Medizin und Pflege nach anerkannten Qualitätsstandards. Pro Jahr werden über eine Million Patienten versorgt. Die Umsatzerlöse aller Einrichtungen inklusive der Beteiligungen betragen über 1,2 Milliarden Euro.

Die alleinigen Aktionäre der AGAPLESION gAG sind verschiedene traditionsreiche Diakoniewerke und Kirchen. Auch durch diese Aktionäre ist die AGAPLESION gAG fest in der Diakonie verwurzelt und setzt das Wohl ihrer Patienten, Bewohner und Mitarbeitenden als Maßstab für ihr Handeln.

## **Pressekontakt**

## AGAPLESION EVANGELISCHES KRANKENHAUS HOLZMINDEN gemeinnützige GmbH

Forster Weg 34, 37603 Holzminden

Jana Mareike Schwarz, Assistentin der Geschäftsführung für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit und Unternehmenskommunikation T (05531) 705 – 6441, F (05531) 705 – 288

janamareike.schwarz@evk-holzminden.de, www.evk-holzminden.de